

Enfermera ovallina se luce en Perú contando su labor

■ La profesional fue una de las expositoras destacadas en este primer encuentro que congregó a diversos especialistas para capacitar y actualizar los conocimientos de los técnicos de la salud.

La Federación Centro Unión de Trabajadores (FED CUT) del Seguro Social de Salud de Perú realizó el Primer Congreso Internacional para técnicos en enfermería, de su país, una instancia de capacitación para sus miembros y en la que participó Carolina Molina, enfermera y docente ovallina, quien lo hizo no solo como expositora, sino que también como asesora técnica en la organización del evento.

Esto porque Carolina Molina, en sus funciones como jefa de carrera de Técnico en Enfermería en el IP-



CFT Santo Tomás, sede Ovalle, fue una de las fundadoras del primer congreso para técnicos en enfermería, realizado en Chile y en Latinoamérica. Un evento que ya cuenta con seis versiones y que ha

convocado a destacados expositores de Perú, Argentina, El Salvador, Cuba, España y Chile, además de congregar a cientos de estudiantes y trabajadores del área de la salud.